

Diez años en Motores Dafa

Festeja con Ingeniería Eléctrica:
Motores Dafa.

Motores Dafa

www.motoresdafa.com.ar



La segunda generación de Motores Dafa SRL ya transita por esta pyme industrial familiar que se dedica a la fabricación de motores eléctricos de alta calidad para entornos industriales, con 43 años de trayectoria en el mercado, siempre situada en Ramos Mejía (La Matanza, provincia de Buenos Aires).

La marca cuenta con una amplia experiencia en el campo de la fabricación, reparación, diseño y comercialización de motores eléctricos monofásicos y trifásicos blindados, amoladoras y pulidoras de banco, motores a medida y bobinados especiales. Su equipo de trabajo brinda asesoramiento integral y personalizado para el desarrollo de proyectos especiales a la medida de las necesidades de sus clientes, en base a planos o a muestras.

Se trata de la empresa que fabrica el motor para el vehículo eléctrico Sero Electric, un nuevo concepto en movilidad alternativa, producido en la Argentina.

Como punto destacado, se trata de la empresa que fabrica el motor para el vehículo eléctrico Sero Electric, un nuevo concepto en movilidad alternativa, producido en la Argentina.

URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/8171>

Algunos productos fabricados en la planta son motores eléctricos blindados monofásicos de alto par y bajo par de arranque, motores eléctricos blindados trifásicos, amoladoras y pulidoras de banco, bombas centrífugas, motores abiertos monofásicos y trifásicos, motores de 60 Hz y motores de 130 W. Respecto de motores desarrollados para proyectos especiales, el listado incluye bobinados especiales tanto como motores para máquinas que realizan leche de soja, quemadores automáticos, máquinas de esquila, bombas a diafragma, hidrolavadoras, máquinas escuadradoras y de corte circular, vibradores de hormigón, hornos continuos con cintas transportadoras, vehículos eléctricos, ventilación en trenes de pasajeros y carpas sanitarias.

Además, Motores Dafa está avalada por las normas ISO 9001/2015, que revalidan su compromiso con la calidad de productos y servicios. No menos importante es que Motores Dafa propone un modelo industrial que garantiza formas de consumo y producción sostenibles, con una administración que contempla conceptos de responsabilidad social empresaria y cuidado del medioambiente. En rigor, Daniela Caggegi, socia gerenta de la empresa, formará parte del Foro de Ingeniería Eléctrica en Córdoba y disertará en la jornada "Mujeres en Energía".

Es también Daniela quien accedió a responder sobre la actualidad de su empresa y sus últimos diez años de actividad.

Propone un modelo industrial que garantiza formas de consumo y producción sostenibles, con una administración que contempla conceptos de responsabilidad social empresaria y cuidado del medioambiente.

¿Cómo ha sido el crecimiento de la empresa durante los últimos diez años?

En estos últimos diez años la empresa se desarrolló en el nicho de fabricación de motores especiales, es decir, motores diseñados y producidos en base a pedido. Esto nos une a proyectos de otras pymes porque les brindamos el motor que sus máquinas necesitan. Durante este periodo también se efectuó el primer traspaso generacional de la empresa, continuado con la visión y valores inculcados y asegurando que el nombre Motores Dafa siga siendo sinónimo de calidad e innovación.

Además, implementamos normas ISO 9001:2015 y comenzamos a trabajar con orientación al triple





impacto, sumando conceptos de responsabilidad social empresarial y cuidado del medioambiente.

Durante la pandemia, la fábrica estuvo seis meses cerrada y rápidamente pudimos volcarnos a la venta de terminados a través del WhatsApp, redes sociales y página web, y así sostener la empresa. El principal lanzamiento de estos años fue la fabricación de un motor para vehículos eléctricos. Obtuvimos varios premios como reconocimiento de nuestro trabajo.

¿Cuáles son los aspectos más destacados de la empresa en este momento?

Contamos con una amplia experiencia en el campo de la fabricación, reparación, diseño y comercialización de motores eléctricos monofásicos y trifásicos blindados, amoladoras y pulidoras de banco, motores a medida y bobinados especiales.

¿Cómo respondió Motores Dafa a un mundo que cada vez exige más tecnología?

Para garantizar la tecnología que la fabricación de nuestros productos necesita, modernizamos los equipos de producción, medición y control. Incorporamos en nuestra fábrica un equipo de medición para el control de calidad y herramental de precisión.

También nos unimos estratégicamente con otras empresas, tercerizando procesos productivos que requieren tecnología de última generación, lo que nos permite garantizar la excelencia y calidad de nuestros productos.

¿Qué ventajas y desafíos plantea la experiencia acumulada?

Nuestra experiencia nos otorga capacidad para afrontar los cambios que hubo estos últimos años y que va a haber en el futuro, tanto en la forma de comercializar, como en la de producir.

¿Cuáles son las perspectivas a futuro?

Queremos seguir vigentes innovando y creciendo en nuestro rubro. Siempre estamos atentos a nuevos desarrollos. ■

Modernizamos los equipos de producción, medición y control. Incorporamos en nuestra fábrica un equipo de medición para el control de calidad y herramental de precisión.
